

## FSR Sitzung zum 12.03.2025

Herzlich Willkommen!

---

## Sitzung außerhalb der Vorlesungszeit

Unsere letzte offizielle Sitzung

Keine normale Beschluss/Diskussion/Frage/Info Sortierung, klassisch chronologisch sortiert.

---

Anwesend FSR:

Mira Franke

Alicia Ballweg

Alexandra Navoyan

Fabian Lehr

Daniele Ahmed

David Schirrmeister

Sebastian Knupfer

Kayhan Palit

Anwesend Gäste:

Jannes Lücht

Julia Haß

Dominic Koschitzki

---

## Top 0 - Wie viel Geld bleibt uns?

Ca 421€ Wenn wir alles über unser aktuelles Geld bezahlen

Ca 575€ Wenn wir beim Abbezahlen unsere Rücklagen mitbenutzen

-8€

---

Mira Franke verlässt den Raum

---

## Top 0.5 - Außensteckdose

Beschluss: Der FSR I beschließt die Freigabe von bis zu 8€ für eine Außensteckdose. Julia Haß wird damit beauftragt eine zu kaufen.

6 dafür

0 dagegen

0 Enthaltungen

Angenommen

---

## Top 1 - Mischpult für Karaoke **\*\*VERSCHOBEN\*\***

Anlässlich, das ich das Einrichten der Karaokeanlage - insbesondere mit Effekten - immer als sehr umständlich wahrnehme, würde ich mir hier eine einfachere Lösung wünschen. Vor allem wenn wir das Setup ausleihen würde ich es schön finden, wenn so ziemlich jeder das bedienen kann und es nicht jedes Mal ein Problem mit Treibern oder Latenz gibt.

Nach ein wenig Recherche würde ich ein `LIVETRAK-8` der Marke ZOOM vorschlagen. UVP liegt leicht über 400€, weshalb ich ein gutes gebrauchtes kaufen würden (max 399€). Um eine Rechnung etc. würde ich mich kümmern. Es würde das Interface ablösen und hätte die Effekte, wie Reverb und Echo, bereits eingebaut. Alternativ könnte man ein größeres UI12 der Marke Soundcraft anschaffen, das hätte einen größeren Funktionsumfang, Einstellungen gehen aber ausschließlich über die Webapp :/

In zweiter Funktion könnte man das Pult natürlich auch für Podcasts (bis zu 6 Personen), Sitzungen, Partys oder dergleichen einsetzen. Ich meine hier gab es in der Vergangenheit Interesse von anderen.

~ Jannes

---

## Top 2 - Preis für gute Lehre **\*\*VERSCHOBEN\*\***

Antrag: Der FSR I ruft mit der heutigen Sitzung einen Preis ins Leben, der besonders gute Leistung in der Lehre honorieren soll und am Ende des Semesters (letzte Vorlesungswoche) an eine Lehrperson des FB I vergeben werden soll. Der Preis soll in Form einer schriftlichen Auszeichnung vergeben werden. Zur Findung passender Kriterien wird eine Kommission gewählt, die aus allen 4 Fachrichtungen des FBI bestehen soll. Diese Kommission bestimmt einen Vorsitz, wenn kein Vorsitz zu Stande kommt wird gelost. Die Kommission findet bis zur nächsten Sitzung Kriterien und ein Konzept. JedeR sollte Vorschläge einreichen können!

~ Lukas

Einwurf: Es gibt bereits einen offizielleren Preis, an den wir uns eventuell ranknüpfen könnten:

<https://h-da.de/sonderseiten-typo3-support/extensions/news-veranstaltungen/news-fuer-news-slider-anlegen/hochschule-darmstadt-vergibt-lehrpreise-1>

---

Fabian Lehr & Mira Franke treten bei

---

## Top 3 - KIF

Liebe Studierendenvertretungen aus Österreich, Deutschland und der Schweiz,

wir möchten euch ankündigen, dass die 53.0. Konferenz der deutschsprachigen Informatikfachschaften (KIF) und die 92. Konferenz der deutschsprachigen Mathematikfachschaften (KoMa) vom **\*\*18. Juni bis zum 22. Juni\*\*** beide gleichzeitig und gemeinsam in Passau stattfinden. Nähere Informationen über KIF und KoMa findet ihr über die Links [0]-[3]. Die Anreise ist bereits am 17. Juni möglich. Die Leute, die diese Option wählen, sind dann auch herzlich zu unserer Fakultätsgrillfeier eingeladen.

Der Teilnahmebetrag wird voraussichtlich 25€ betragen und beinhaltet Verpflegung, Unterkunft in der Schlafhalle und ein Teilnehmenden-Shirt.

**\*\*Wichtig:\*\*** Die offizielle Anmeldung wird erst im April freigeschaltet - dazu bekommt ihr selbstverständlich noch eine Mail. Diese Save-The-Date Mail dient dazu, dass ihr jetzt schon Interessierte suchen, Bahntickets zu billigeren Preisen und ggf. Finanzanträge stellen könnt.

Da es sich bei der KIF-KoMa um eine Veranstaltung der Gesellschaft für Informatik (GI) handelt, könnt ihr über [2] die vergünstigten GI-Tickets für die Anreise mit der Deutschen Bahn erwerben (auch als Mathe-Fachschaft). Ihr solltet eure so planen, dass ihr spätestens um 16 Uhr am 18.12. da seid.

**\*\*Bitte feste zusagen, dann bitte dementsprechend beim AStA einen Antrag einreichen über "bis zu x€ (25€ x Personenanzahl)" für Vernetzung blabla + Reisekosten, also "bis zu 300€".\*\***

**\*\*~Lukas\*\***

Eine Nachricht zum Sammeln von Interessenten wird in der Aktiven Fachschaft Matrix Gruppe verschickt.

Wer hat denn Bock mitzukommen:

Lukas

Dani

---

## Top 4 - Metal Pipe Falling Sound.mp3

[<https://www.youtube.com/watch?v=iDLmYZ5HqgM>](<https://www.youtube.com/watch?v=iDLmYZ5HqgM>)

![[Unbenannt.jpg]]

Um den jahrelangen Problempunkt der ungemütlichen Lampen in 02.10 und der dadurch erzeugten Atmosphäre anzugehen, schlage ich hiermit eine Multifunktionslösung vor, mit welcher die Lichtverhältnisse des Raumes sehr flexibel anpassbar wären. Mit dem Geld würden Alurohre und Halterungen besorgt werden, welche an der Decke (jeweils längs zwischen den Lampen und über der Fensterbank) befestigt werden könnten um sehr flexibel Sachen, Lampen, Dekoration und vieles mehr aufgehängt werden könnten. Ich habe eine Skizze mit den Lampen (gelb) und den entsprechenden Aufhängungen und Rohren (pink) angehängen. Mögliche Anwendungsfälle wären bspw. Lichterketten; Stoffe, um das Licht zu verteilen; unsere

RBG-Strahler; unseren Molton zur Abdunklung des Raumes; unsere Tarnnetze; Pride Flags; Girlanden; und natürlich diverse Partymaterialien wie Diskokugeln uvm.

Wir müssten folglich nicht für jede kleine Änderung zu BuL rennen und könnten unseren FS-Raum eigenständig gestalten. Ich würde den FSR hiermit bitten zu prüfen, ob eine solche bauliche Änderung möglich wäre und wer uns die Halterungen montieren könnte.

Die genaue Beschaffungsliste für den Vorschlag aus der Skizze beinhaltet:

16 x Alu-Rohr 50x2mm (191,84€) (<https://www.priostahl.de/aluminium-rohr-2m-alu-rohr-50x2mm-50x2mm>)(<https://www.priostahl.de/aluminium-rohr-2m-alu-rohr-50x2mm-50x2mm>)

35 x Global Truss 812-B Halbcoupler (203,00€)  
([https://www.thomann.de/de/global\\_truss\\_halfcoupler\\_4851mm\\_100\\_kg\\_b.htm](https://www.thomann.de/de/global_truss_halfcoupler_4851mm_100_kg_b.htm))([https://www.thomann.de/de/global\\_truss\\_halfcoupler\\_4851mm\\_100\\_kg\\_b.htm](https://www.thomann.de/de/global_truss_halfcoupler_4851mm_100_kg_b.htm))

-----

Summe: 394,84 € (brutto)

~ Jannes

-> Nichts geht ohne die Zentralwerkstatt, also muss die primär angefragt werden, was im Rahmen des Möglichen ist.

Als aller erstes das Dekanat fragen, ob es okay ist den FS Raum umzugestalten.

Kay kümmert sich... ums ganze Nachfragen

---

## Top 5 - Monitore Handhabe

Ich musste mit erschrecken feststellen, wie viele der neuen Monitore bereits das zeitliche gesegnet haben. Es scheint, als können Studys nicht sorgfältig mit teurer Hardware umgehen. Ich bitte deswegen drum, eine andere Handhabung mit den Monitoren zu organisieren.

Sollten diese zu Beginn des nächsten Semesters (7. April) weiterhin so zugänglich sein, wie jetzt, werde ich darauf drängen, diese wieder einzuziehen und den Studys keine mehr zu Verfügung zu stellen.

~ Jo

Neue, teure, Monitore wurden in 02.10 verschoben und sind doch "sicherer" untergebracht, in 02.11 sind jetzt die älteren Modelle aus 02.10 und stehen weiterhin allen I Studys zur Verfügung.

---

## Top 6 - Beratung internationale Studys

In der Beratung am Fachbereich, kommt immer wieder die Frage auf, wie wir Studierende besser erreichen können und unsere Angebote besser an die Zielgruppe anpassen können. In diesem Zuge stellt die Gruppe der internationalen Studierenden einen Teil der Aufgabe da. Dabei wollen wir euch mit einbinden, um Studierende zu finden, die uns helfen können die besonderen Anforderungen, die für diese Gruppe existieren zu erkennen und unser Angebot daran anzupassen.

~ Fabian

-> Internationale Studierende sind gefragt, wir brauchen eine engere Vernetzung zu genau dieser Gruppe

---

## Top 7 - Klammern **\*\*VERSCHOBEN\*\***

Da wir u.a. unsere schönen Lampen immer nur sehr schwer überall aufhängen können, würde ich gerne vom Restbudget noch Klammern zur Befestigung zulegen. Aus meinen Erfahrungen aus der Veranstaltungstechnik sind diese Klammern immer sehr praktisch und vielseitig einsetzbar. Mit dem Adapter kann man einfach Sachen festschrauben.

8 Klammern und Adapter Sets liegen preislich bei 164 € brutto.

[[https://www.thomann.de/de/roadworx\\_cineclamp\\_bundle.htm](https://www.thomann.de/de/roadworx_cineclamp_bundle.htm)]([https://www.thomann.de/de/roadworx\\_cineclamp\\_bundle.htm](https://www.thomann.de/de/roadworx_cineclamp_bundle.htm))

~ Jannes

---

## Top 8 - Campustag Tage

Für den Campustag gab es bereits eine erste Vorbesprechung, der ist aber erst am 4.11., also noch etwas hin. Ich habe mir nun die Organisation der "Hobit Contact" (am 20.5.) noch aufgehalst, die kennst du ja evt. bereits. Ist etwas "standlastiger", es macht aber sicherlich Sinn, Informatik-Räumlichkeiten in irgendeiner Form zu integrieren.

**\*\*Könntet ihr bitte die Termine aus der weitergeleiteten Mail in euren Kalender mit aufnehmen? (Info/Fabian (Mitarbeiter)\*\***

---

Ab hier: Lukas Anträge



---

### ## Top 9 - Akkuschauber BRR BRR

Einen Akkuschauber (Antrag von vor paar Wochen lol - Ja, wir brauchen einen, Antrag bis 200€ + Bitsatz etc.)

Link: <[<https://www.aeg-powertools.eu/de-de/produkte/bohren-und-mei%C3%9Feln/akku-bohrschauber-schlagbohmaschinen/bbs-12c2>](<https://www.aeg-powertools.eu/de-de/produkte/bohren-und-mei%C3%9Feln/akku-bohrschauber-schlagbohmaschinen/bbs-12c2>)>

Vergleich1:<[[https://www.bauhaus.info/akkuschauber-akkubohrschauber/aeg-pro-12v-akku-bohrschauber-bs-12c2-li-202c/p/23592975?pk\\_kwd=idealo\\_23592975&cid=PSEGerIde20210907000001](https://www.bauhaus.info/akkuschauber-akkubohrschauber/aeg-pro-12v-akku-bohrschauber-bs-12c2-li-202c/p/23592975?pk_kwd=idealo_23592975&cid=PSEGerIde20210907000001)]([https://www.bauhaus.info/akkuschauber-akkubohrschauber/aeg-pro-12v-akku-bohrschauber-bs-12c2-li-202c/p/23592975?pk\\_kwd=idealo\\_23592975&cid=PSEGerIde20210907000001](https://www.bauhaus.info/akkuschauber-akkubohrschauber/aeg-pro-12v-akku-bohrschauber-bs-12c2-li-202c/p/23592975?pk_kwd=idealo_23592975&cid=PSEGerIde20210907000001))>

Vergleich2:<[[https://www.contorion.de/p/aeg-akku-bohrschauber-bs12c2li-202c-12v-inkl-2x-12v-2-0-ah-pro-akku-ladegeraet-bohrfutter-im-transportkoffer-90661560?utm\\_medium=PV&utm\\_source=idealo&utm\\_campaign=SEA\\_push\\_default\\_15](https://www.contorion.de/p/aeg-akku-bohrschauber-bs12c2li-202c-12v-inkl-2x-12v-2-0-ah-pro-akku-ladegeraet-bohrfutter-im-transportkoffer-90661560?utm_medium=PV&utm_source=idealo&utm_campaign=SEA_push_default_15)]([https://www.contorion.de/p/aeg-akku-bohrschauber-bs12c2li-202c-12v-inkl-2x-12v-2-0-ah-pro-akku-ladegeraet-bohrfutter-im-transportkoffer-90661560?utm\\_medium=PV&utm\\_source=idealo&utm\\_campaign=SEA\\_push\\_default\\_15](https://www.contorion.de/p/aeg-akku-bohrschauber-bs12c2li-202c-12v-inkl-2x-12v-2-0-ah-pro-akku-ladegeraet-bohrfutter-im-transportkoffer-90661560?utm_medium=PV&utm_source=idealo&utm_campaign=SEA_push_default_15))>

---

### ## Top 10 - Staubsauger BRRRR

Einen Tischstaubsauber (Praktisch um die FS in Zukunft sauberer zu halten, TOP 0 zu vereinfachen, Antrag bis zu 200€, auch fürs Cafe praktisch (Kaffeersatz))

Link: <[<https://www.stihl.de/de/p/nasssauger-trockensauger-akku-handsauger-sea-20-146275#sea-20-mit-akku-as-2-und-ladegeraet-al-1-146463>](<https://www.stihl.de/de/p/nasssauger-trockensauger-akku-handsauger-sea-20-146275#sea-20-mit-akku-as-2-und-ladegeraet-al-1-146463>)>

Vergleich1: <[[https://www.gardentech24.de/stihl-akku-handsauger-sea-20--as-system-sa030117310?sPartner=\\_gz](https://www.gardentech24.de/stihl-akku-handsauger-sea-20--as-system-sa030117310?sPartner=_gz)]([https://www.gardentech24.de/stihl-akku-handsauger-sea-20--as-system-sa030117310?sPartner=\\_gz](https://www.gardentech24.de/stihl-akku-handsauger-sea-20--as-system-sa030117310?sPartner=_gz))>

Vergleich2: <[<https://www.hornbach.de/p/akku-handsauger-stihl-sea-20-inkl-akku-und-ladegeraet/10569905/>](<https://www.hornbach.de/p/akku-handsauger-stihl-sea-20-inkl-akku-und-ladegeraet/10569905/>)>

Könnte Overkill sein, vor allem da wir bereits einen Industriesauger haben. Evtl was kleineres zum Tische saugen?

---

## Top 11 - Hessen nextcloud umzug

Die Nextcloud der Hochschule suckt. Wir haben 1 Passwort für 1 FS Account alle anderen müssen über den browser kriechen..

Die next.hessenbox.de ist für alle bereitgestellt, wir könnten endlich richtige berechtigungen machen und auf auf geräte syncen. Nachteil: keine ende zu ende verschlüsselung (ebenfalls nicht bei hda cloud) keine anderen tools (kalender läuft weiterhin über hda cloud) keine 2FA..

**\*\*Kay zieht bis April alle Nextcloud Daten des FS Account auf die next.hessenbox.de um.\*\***

Alternativ: wir setzen unsere eigene NC auf und berechtigen dadrüber - wir gehen in das dritte Jahr in dem wir keine IT würdigen Berechtigungen vergeben können und IT Dua ist immernoch mit dem komplett Ausfall beschäftigt. Beschluss: wir nutzen die openstack-ressourcen für eine eigene Nextcloud, die gut und sicher funktioniert. Beauftragt wird hierfür das aktuelle Technik-Team, dass im Übergabeprotokoll den aktuellen Stand dokumentiert.

---

## Top 12 - Passwort Manager **\*\*VERSCHOBEN\*\***

Bei der gelegenheit bitte auch ein PW Manager einrichten, der die Berechtigung verschiedener Personen zulässt. Die Zentralisierung bei IT Dua ist fehlgeschlagen, wir sind handlungunfähig und das in unserem eigenen Kompetenzbereich. Jannes wird das sicher noch vertiefen

Vorschläge für Software:

BitWarden

Keepass

Muss sich das Technikteam drum kümmern, keine Dringlichkeit aber auf längere Zeit sehr notwendig

---

## Top 13 - Branded USB Sticks **\*\*VERSCHOBEN\*\***

Was haltet ihr davon? Wollen wir das dem neuen FSR als Projekt mitgeben?

---

## Top 14 - Tischlampe

Ranarp Tischlampe (IKEA) für entspanntes Licht zum chillen

Link: <[<https://www.ikea.com/de/de/cat/ranarp-serie-25225/>](<https://www.ikea.com/de/de/cat/ranarp-serie-25225/>)>

Bitte entscheiden welches Modell (groß oder klein, schwarz oder weiss) und dann demensprechend den Antrag. Wenn es diskussion darüber gibt ob wir die hübsch finden, dann hier die Erinnerung, dass das Thema seit 2 Jahren diskutiert wird und wir immernoch kein gescheites Licht haben.

Wird an Mira, Jannes und Kay zum Raum Redesign weitergegeben. Könnte evtl noch in anderen Räumen einen nutzen finden, das muss aber erstmal abgewägt werden.

Beschluss: Der FSR I beschließt die Freigabe von 230€ zum Kauf von Tischlampen für die Nutzung innerhalb der Fachschaftsräume. Zum Kauf beauftragt werden Fabi und Dani.

7 dafür

0 dagegen

0 Enthaltungen

---

## Top 15 - Verlängerungskabel & Baumarktboxen

Verlängerungskabel (bzw. Steckdosenleisten mit längerem Kabel)

Mehr von den Baumarktboxen (die grauen/mit deckel) zum besseren Aufräumen des Lagers.  
(Halbe Kisten/ganze Kisten-50/50)

Beschluss: Der FSR I beschließt die Freigabe von 190€ zum Kauf von Boxen und Verlängerungskabeln für die Nutzung innerhalb der Fachschaftsräume und dem Fachschaftslager. Zum Kauf beauftragt werden Fabi und Dani.

7 dafür

0 dagegen

0 Enthaltungen

---

### ## Top 16 - Erstellung eines Haushaltplans

Erstellung eines Haushaltplans (Pilotprojekt StuPa - keine Grenze mehr bei Ausgaben, dafür Haushaltplan im Vorhinein)

Einmal bitte diskutieren und im Protokoll festhalten warum wir als FSR keinen Haushaltplan brauchen. Der würde bei der Dokumentation helfen, dabei helfen von vorne herein alles transparenter für neue Menschen zu machen und legt den Grundstein für einen Antrag im StuPa, dass wir die 400€ Grenze überschreiten dürfen (ohne Genehmigung Finanzreferent) wenn wir einen Haushaltplan vorweisen können, der vom StuPa genehmigt wurde (irgendwas muss ja jetzt mal passieren)

\*\*Die anwesenden Mitglieder sehen keine Möglichkeit der Umsetzung, die nicht die Flexibilität des Rates signifikant einschränkt.\*\*

---

### ## Top 17 - Ämter Update

Änderung der Ämter? Brauchen wir noch alle? Brauchen wir zusätzliche?

Bitte einmal diskutieren ob wir zufrieden sind mit der Arbeitsaufteilung

oder bspw. Technik/Öffentlichkeitsarbeit bspw noch das Amt "Website"

bekommt, damit beide entlastet werden. Dann noch der Vorschlag für ein

Awarenessamt, damit wir das Awarenesskonzept bei Partys festigen können

(Menty Jacken sind keine verlässlichen Ansprechpartner:innen mehr)

**\*\*Gründung eines Amtes zur Entwicklung und Pflege unserer Homepage\*\***

Sebastian formuliert einen Änderungsvorschlag für unsere Satzung.

Gründung eines Awareness Amtes könnte nicht Zielführend sein, das es allgemein neben den Veranstaltungen existiert -> Zur Veranstaltung selbst müssten wenn überhaupt Awareness Teams gegründet werden

Vorschlag ist die Gründung einer Arbeitsgruppe, welche sich einmalig damit befasst Informationen für zukünftige Awareness Teams zu sammeln und diese zB dem Veranstaltungsamt mitzugeben.

Team: Julia, Mira

---

## Top 18 - Hybrides Setup

Kamerastativ und USB Verlängerung für besser hybridsitzung

Bitte bis 100€ sowas holen (seh ich thematisch bei der Sitzungsleitung das zu besorgen, wegen Sitzungsleitung etc.)

---

## Top 19 - Verpflegung Ote

Bis zu 150€ Verpflegung für die 0./1. FSR Sitzung - wir schieben Geld ins Café

---

### ## Top 20 - Schlüsselrückgabe **\*\*VERSCHOBEN\*\***

Schlüsselrückgabe FSR Schrank, bitte alle die nicht nochmal im FSR sind (Leopold, Fabian, Vince) den FSR Schrankschlüssel an Vince (spät. nach der ESE - ist vllt praktischer)

---

### ## Top 21 - Kissenwagen

Abschließbarer Gitterwagen und dafür Schlüsselvergabe?

Sind wir zufrieden mit dem Konzept vom Gitterwagen? Es wird jetzt wieder wärmer und die ESE steht vor der Tür "Was wollen wir den Ersties sagen wie man sich die Kissen ausleiht?"

Kein klares Problem zum aktuellen Konzept der Ausleihe gefunden, dementsprechend keinen Sinn für eine Überarbeitung entdeckt.

---

### ## Top 22 - Dekanat Einladen **\*\*VERSCHOBEN\*\***

Einfach als Respektsding beiderseits, als "Hanlo sagen" etc. > Sitzungsleitung? Beschluss: der FSR lädt das Dekanat ein etc.

---

### ## Top 23 - FSR Erste Sitzung

Wann ist die erste FSR Sitzung? Vorschlag: 8.4. und in welchem Raum? Letztes Mal mit ~30 Leuten war der FSR Raum schon zu klein, jetzt ist er das sowieso. Vorschlag: 2.11 (Einladung bitte nicht vergessen per Mail spät. 2 Wochen vorher)

Sowohl das Datum für die erste, als auch der Raum für diese sollte zur 0ten entschieden werden.

---

## Top 24 - Übergabe der Ämter **\*\*VERSCHOBEN\*\***

Übergabe der Ämter §2 Nr. 10 GeFal

Übergabe Formulare vorbereiten

---

## Top 25 - Sonnenblende

Die Sonnenblende auf der Terrasse geht nicht, bitte ASAP Ticket bei Zentralwerkstatt machen (Technik/Sitzungsleitung)

Dani schreibt ein Ticket an die ZW

---

## Top 26 - Klimaanlage

Die Klimaanlage ist kaputt, bitte ASAP Ticket bei Frau Schmunk aufmachen lol

Kay schreibt eine Mail



---

Lukas Randnotiz:

Btw: ich hab die Fachschaft umgesetelt - Begründung: Jo nimmt uns die guten Monitore weg, wenn wir mit keiner Lösung um die Ecke kommen - da ich nicht mit einer Sondersitzung nach der Closingparty gerechnet habe, hab ich das einfach mal gemacht (machen lassen lol, danke an die peops die sich angesprochen fühlen <3)

Und: unser FS Raum sieht immer aus wie scheisse, wir haben keine Abstellfläche (jetzt die Sideboards) und der Raum sieht sowieso lieblos aus (daher die Pflanzen - das ist btw mein Privat vergnügen, im Cafe hat sich niemand drum gekümmert, daher stehen sie jetzt hier in der Hoffnung, dass der/die nächste Umweltbeauftragte sich besser drum kümmert). Wenns im Cafe besser läuft mit den Planzis können wir ja drüber sprechen wieder welche rüber zu stellen, aber der Baum in der Ecke stirbt grad auch wieder)

Ausserdem: ich hab den Schrank neben dem Kühlschrank (Füße kaputt) + den selbigen repariert (ließ sich nicht mehr öffnen), ich schlage vor den (nach grundreinigung > Raumbeauftragter) abzuschließen und danach halt Schlüssel auszugeben an Menschen, die das Konzept von Hygiene verstanden haben - Schloss ist bereits montiert (wahlweise ist es montiert um da für die ESE Bier zwischen zu lagern an das niemand drankommt lol). Das war mein Beitrag zu TOP 0. Wollen wir da ne Mikrowelle hinstellen?